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STV BME
STUDIENVERTRETUNG BIOMEDICAL ENGINEERING 

GABRIELE RIEGLER 

Hallo, ich heiße Gabriele Riegler, studiere Biomedical Engineering und komme aus dem Waldviertel. Da ich 
schon zwei Jahre lang Mandatarin bei der StV BME war, konnte ich dadurch schon viel an Erfahrung über 
die Vertretungsarbeit sammeln, die ich gerne auch in den nächsten Jahren weiterführen möchte. Ich finde 
es toll, einen Einblick in die organisatorische Struktur der Universität zu bekommen.

ALICE VOLKNER 

Hallo, ich heiße Alice Volkner und studiere Biomedical Engineering. In den letzten zwei Jahren habe ich als 
Erstsemestrigen-Tutorin und als Sachbearbeiterin der StV bereits Erfahrung in der Vertretungs- und Be-
ratungsarbeit gesammelt. Die Arbeit in der StV und der Blick hinter die Kulissen der TU Graz machen mir 
viel Spaß. Deshalb möchte ich in den nächsten Jahren weiterhin eine Ansprechperson für alle BME-Stu-
dierende sein. 

TARA KLEINHAPL 

Hallo, ich heiße Tara und komme aus Graz. Ich bin zwar erst seit Anfang des Jahres bei der Studien-
vertretung, war aber gleich begeistert von dem Elan und der Zusammenarbeit der anderen Mitglie-
der und habe schon einen guten Einblick bekommen. Da ich großes Interesse für die Tätigkeiten der 
StV hege und mein Studium an der TU als sehr bereichernd empfinde, möchte ich nun auch meinen  
Beitrag leisten!

MICHAEL HAUBENHOFER 

Hallo, ich heiße Michael Haubenhofer, komme aus Vorarlberg und studiere Biomedical  
Engineering. Nachdem ich schon länger Mandatar bin und die Tätigkeiten der StV wichtig und sinn-
voll finde, möchte ich auch zukünftig bei der Vetretungsarbeit mitwirken und meine gesammelten  
Erfahrungen zu Gunsten der Studierenden einfließen lassen.

ANJA ZOTTER 

Hi, ich bin Anja und komme aus Graz. Obwohl ich erst dieses Semester aktiv bei der StV mithelfe, habe 
ich bereits davor ein paar Einblicke in die Vertretung gesammelt. Sei es beim Online-Glühweinstand, „live“ 
beim Nachhaltigkeitsfest oder auch einfach bei der Sitzung. Durch die Mitarbeit bei der StV bekomme ich 
noch bessere Einblicke in mein Studium und kann so meinen Mitstudierenden weiterhelfen.

ALEXANDER MARESCH 

Hi! I bin da Alex, komm aus Sbg, wohn mehr oder weniger in Eggenberg (momentan eher we-
niger) und studier BME im Bac. Da es immer viel zu tun gibt, freut sich die StV über jede hel-
fende Hand, und ich persönlich freu mich schon drauf, das ein oder andere Fest zu organisie-
ren (post Pandemie natürlich). In diesem Sinn alles Gute, und vielleicht sieht man sich ja in der  
Zwischenzeit mal auf Gathertown.


